

# SV Hengersberg überzeugt im Nachbarland

25. 11. 19

## 17 Schwimmer starten mit Meeting in Vöcklabruck in die neue Saison – und zeigen Bestleistungen

**Vöcklabruck.** Eine besondere Stimmung erlebten 17 Schwimmer des SV Hengersberg beim 34. Raiffeisenbank-Meeting im Hallenbad in Vöcklabruck in Österreich: Über 400 Schwimmer aus ganz Österreich, Deutschland, Ungarn, der Slowakei und Italien machten sich am Wochenende auf den Weg in das schöne Hallenbad, um sich bei fast 2500 Einzelstarts zu messen. Bei diesem hochkarätig besetzten Wettkampf in Oberösterreich standen für die Schwimmer des SVH nicht die Platzierungen im Mittelpunkt, sondern das Erreichen von persönlichen Bestleistungen und die persönliche Standortbestimmung zum Saisonstart.

Angesteckt von der fantastischen Atmosphäre gaben die SVH-ler nur wenige Wochen nach Trainingsstart ihr Bestes und schwammen bei den 88 Einzelstarts insgesamt 63 persönliche Bestzeiten. Sogar fünf der begehrten Medaillen konnten überras-



Gute Laune haben die Nachwuchsschwimmer des SVH. – Foto: Verein

schenderweise mit nach Hause genommen werden.

Regina Steininger (JG 1997) erreichte auf 50 m Freistil den 3. Platz in der offenen Wertung. In der Jahrgangswertung JG 2010 schaffte es Paula Drasch in 50 m Schmetterling auf den 1. Platz. Zudem wurde Paula noch für ihre Leistung in 50 m Freistil und in 50 m Rücken eine Bronze-Medaille überreicht. Ihre Schwester Theresa Drasch (JG 2007) konnte ebenfalls über ihren 2. Platz bei 50 m Schmetterling jubeln. Mit fünf Medaillen ist der SV Hengersberg auch der erfolgreichste deutsche Verein des Meetings.

Bei einem derart starken, internationalen Starterfeld sind auch die Top Five-Platzierungen von Simon Würzinger (4. Platz 50

m Schmetterling, 5. Platz 50 m Brust), Isabella Donaubauber (5. Platz 50 m Rücken) und Laura Binder (5. Platz 50 m Brust) Spitzenleistungen. Aber auch Isabella Breuherr, Laura Donaubauber, Luisa Doppelhammer, Antonia Fürst, Lena Richter, Luisa Richter, Teresa Steininger, Nele Stögbauer, Erik Stögbauer, Daniela Vancik und Jakob Würzinger zeigten zahlreiche persönliche Bestleistungen.

Auch wenn es ein anstrengendes und kräftezehrendes Wochenende war, sind sich die Hengersberger Schwimmer und ihre Fans einig, dass sie im nächsten Jahr wieder die Gelegenheit nutzen werden, bei diesem professionell organisierten internationalen Meeting in Österreich dabei zu sein. An diesem Wochenende stand bereits der nächste Wettkampf auf dem Plan, und zwar das Internationale Meeting um den Vestner-Pokal in Landshut (Bericht folgt). – red